

En el Nuevo Teatro Libanes

Defendiendo al Cavernícola sigue celebrando sus 23 años

****Mario y Brenda Bezares apadrinan la develación de placa especial*

Defendiendo al Cavernícola, el monólogo más exitoso del teatro del mundo en las últimas décadas, lo ha sido también en México, pues ya está cumpliendo 23 años en cartelera con el primer actor César Bono. En una función de festejo, Mario Bezares y Brenda Bezares fueron los padrinos de develación de una placa especial.

La obra retrata el juego de roles que se establecen en la sociedad entre hombres y mujeres, y que se reproducen desde la familia. Todo es contado desde un punto de vista masculino, no es una nada en contra de las mujeres, más bien una visión desde ese punto lo que lo vuelve un tema que nunca pasa de moda.

Es por ello y por la gran interpretación del actor César

Bono, que la obra festejó en su función pasada estos años en cartelera, un momento sin duda emotivo y lleno de orgullo en la que al finalizar, César Bono entre lágrimas declaró “estos 23 años me saben muy bien, le doy las gracias al señor Morris Gilbert, pero, hay algo que ha ayudado a que esto dure y son ustedes, el público, muchas gracias”.

Después de develar la placa y mencionar a cada persona que ha sido parte de este proyecto los padrinos externaron unas palabras, Mario Bezares dijo “mi hermano, mi querido César Bono gracias por invitarme, que emoción y que bonito sentir este calor del teatro y de este personaje que tu interpretas llevándonos a imaginar todo lo que nos dijiste, nadie como

tú, estupendo actor, padre y amigo, gracias por compartir esa sapiencia con el público”.

Brenda Bezares por otro lado dijo “te disfruté mucho César y te admiro ahora más, con tu fortaleza y lo gran persona que eres, lo profesional que eres y lo mucho de enseñanza que nos deja esta obra. Que contentos estamos de compartir este aniversario contigo, que vengan muchos años más”.

Continuaron partiendo un pastel como parte de este gran festejo y tomándose fotografías.

Para disfrutar de la obra puedes acudir los lunes al Nuevo teatro Libanes con horario de 20:00 horas. Los boletos los puedes adquirir en la taquilla del mismo o en Ticketmaster.



Defendiendo al Cavernícola, continúa con los festejos por sus 23 años en cartelera.



Mario Bezares dijo “mi querido César Bono gracias por invitarme, que emoción y que bonito sentir este calor del teatro y de este personaje que interpretas”.



César Bono entre lágrimas declaró “estos 23 años me saben muy bien, gracias al señor Morris Gilbert y al público, muchas gracias”.